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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人

第48年度 2011年5月10日 No.35

第２３３２回例会 プログラム

外部卓話 京都医師会会長 尾形知文様

今後のスケジュール

5月12日（木） 第1グループ会長幹事会（次年度合同） 18:30～ マルティーニ（豊前）

14日（土） 地区協議会 13:00～17:45 アクロス福岡

15日（日） 近隣4クラブ囲碁大会 10:00～ 紀文（豊前西）

17日（火） 通常例会/地区協議会報告① 12:30～13:30 京都ホテル

24日（火） 通常例会/地区協議会報告② 12:30～13:30 京都ホテル

28日（土） 沓尾松山公園清掃例会 9:30集合 10:00～15:00清掃予定

5月8日 八幡東区/河内藤園 「藤のトンネル」 横井会員撮影



第２３３１回例会記録 ～２０１１年４月２６日

プログラム 会員卓話

ロータリーソング 我等の生業

ソングリーダー 園部秋雄会員

会長挨拶（副会長 末松孝一）

本日は若山会長が職業奉仕のためお休みしています。従って今期３回目となります会長の時間を努めさ

せていただきます。

先週被選理事会を我が家で開催させていただきました。お忙しい中被選理事にはお運びいただきまして

ありがとうございました。もう次年度に向けての準備期間に入って参りました。スケジュール的には来月１４

日にアクロス福岡で地区大会があり次年度の各委員長の勉強会があります。それを受けて次年度の活動

報告の提出、６月には各合同委員会の開催、公式訪問資料の作成等約２ヶ月をかけての移行期間になる

と認識をしています。

本日は炉辺会合について少しお話しをさせていただきます。私も明確な定義や当クラブでの活動報告が

できる訳でもないのですが私が行橋RCに入会した当初は時々耳にしていました。炉辺会合をインターネット

で調べますと２６６０地区のロータリー百科事典というサイトに

炉辺会合 (Fire－Side Meeting)、かつて「炉辺談話」通称「炉辺会合」といわれた集いは、名称に「座

談会」「家庭集会」「情報集会」（Informed Group Meetings）などと変遷があり、現行では、この言葉そ

のものが「手続要覧」には見られなくなっている。一方、ＲＩニュースなどにはInformal (Discussion) Me

etingという表現も出ている。実態として、クラブによって、さまざまな名称で集会が行われている。

と説明書きが出ていました。囲炉裏の火を囲みながら更け行く秋の夜長を楽しみな

がら家庭集会を行うという語源ではないかと思われます。 こんな感じですかね～ →

私も過去に３～４回会員宅におじゃまして家庭料理をいただいた事があります。そ

こにはなんとも言い難い暖かい家庭の趣が感じられました。当クラブの公式訪問資

料には家庭集会（I.D.M)という項目があり定義として「新会員の同化、及び会員間

の親睦と情報交換、そしてロータリーを推進する為に会員の自宅に少人数が集ま

って和やかに自由討論する会合のこと。家庭との理解と親睦を深めるためにも推奨されている。」とありま

す。行橋RCの炉辺会合の意味はこの家庭集会に近いのではないかと思われます。行橋RCでは通常の親

睦会で夕方からお酒を飲んでも炉辺会合とはあまり言っていないようです。ところがよそのクラブでは場所

はどこであれ、親睦会や情報交換会や、各委員会でお酒を伴っているときは「炉辺会合」と呼んでいるよう

です。当クラブでも名称はともあれ、親睦会や情報交換会、各委員会が活発になればと思います。ある会

員から「炉辺うちでもいいよ」とオファーもいただいてありますのでお言葉に甘えて次年度は是非家庭集会

炉辺会合を実現したいと思います。

委員会報告

親和会（小坪幸一）

・6月8日水曜日に親和会のゴルフを行います。

その後の懇親会はゴルフをされない方も参加してほしいと思いますのでよろしくお願いします。

男声合唱団（岩室克典）

・自主練習用のＣＤができました。

これを機会に入りたいと言う方！目が合った小坪さん、よろしくお願いしますよ。



インターアクト委員会（岩室克典）

・20日（水）に行橋高校インターアクトの

新年度の例会があり、若山会長、福島

岩室の3名が参加しました。10数名の

参加があり、きちんとプログラムを作っ

て例会らしい例会になってきました。

今年は森林先生が担当を外れて新卒

の安藤先生（22才の女性）と池田先生

が担当です

・29日（金、祝）はウェル戸畑での地区大会に約20名が参加予定です。ロータリーからは私が参加します。

社会奉仕委員会（安本仁美）

・4月16日に暁の夢花壇の草取りを行いました。皆さん多数御参加頂きありがとうございました。

幹事さんの社員の方、宮田さんにも前日に草取りをして頂きました。ありがとうございます。

5月28日（土）に、また松山公園の清掃がありますのでその折はよろしくお願いいたします。

草取りの写真は週報の表紙に掲載しています。

カメラマンの私も一緒に写っているのは合成写真です(笑)

会報広報委員長・福島

出席報告

・会員数４６、欠席者２３（届けあり20、無し3）出席者２３、メークアップ３、出席率６１．３６％

幹事報告（宮西正晴）

・ロータリーレート変更のお知らせ 5/1～ １ドル ８２円 （現行 ８０円）

本日のプログラム／会員卓話（夕田宜功）

「行橋ロータリークラブの生立ちと私」

行橋ＲＣは中津ＲＣの向笠広次先生より森本、内田先生に行橋ＲＣ

を創っては如何ですか、と話しがあり、1963年10月18日に創立総会の

運びとなりました。そして1964年1月2日、国際ロータリーより承認を得

ました。当時の初代会長は山路広作氏であり、会員数は25名でした。

目標は「真のロータリアンとして」

1.自己の完成、自己の職業を当地域社会の模範となるように

2.当ＲＣの存在意義を外部から好意を持って迎えられるように

3.ロータリークラブの内部を充実し育成するように

を主眼として努力するということでありました。それから13年後1976年9月、私が入会させて頂いたわけで

す。当時35歳で会員としてはとても若かったほうでロータリーのバッジを付けるのがとても重荷になったもの

です。その6年後、1982年～1983年行橋ＲＣの特別代表になった向笠広次先生がＲＩ会長になりました。日

本では2人目の会長であります。テーマは「人類はひとつ」ということで世界各国で活躍されました。ちょうど

その頃ホークランド紛争がありました。イギリスとの戦争が始まったところです。向笠先生は世界40数ヵ国を

回って戦争の終結に尽力されたと聞いております。

それから2年後、行橋ＲＣの20周年記念事業が行われました。その一環としてオーストラリア訪問を挙行

しました。当時交換留学生を西オーストラリア方面へ送っており、オーストラリアの交換留学生を行橋ＲＣが

引き受けておりました。その年の12月31日、行橋をバスで出発しました。ところが仲哀トンネルを出たとこ



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

ろ、大雪で地面は10㎝ほど積もっておりました。八木山峠近くに来たところ車が渋滞し前に進みません。途

中で別の峠に入りましたところ、バスがスリップしてまた進みません。皆で降りて後ろから押しました。西鉄

旅行の所長さんは新品のオーバーを脱いで車の下に投げ込んでスリップを止めました。やっとの思いで峠

を越えましたら福岡の方は全く雪が降っておりませんでした。我々が乗る飛行機はすでに飛び立っており、

次の飛行機に交渉して乗れることになりました。成田空港で滑り込みでオーストラリアのカンタス飛行機に

乗れました。9時間かかってシドニーに着き、それからパースまで4時間かかり夕方到着しました。11泊12日

間の訪問が始まりました。昼夜、昼夜と毎日地域のロータリークラブが歓迎パーティーをしてくれました。そ

れは良いのですが、食事がバーベキューで食べる物が同じです。さすがに飽いてきました。

時間があればもっと詳しく、幹事、会長の時の話もしたかったのですが、時間がきましたのでこれで終わ

らせて頂きます。中途半端な話しになり申し訳ありません。今後時間があればお話ししたいと思います。

ニコニコ発表（増川友弘）

・夕田さん歴史ある卓話ありがとうございました。 （末松副会長）

・夕田さん卓話ありがとうございます。ご無理をお願いし申し訳ございません。

行橋ロータリーの歴史について貴重なお話しありがとうございます。 （宮西幹事）

・末松さん先日の被選理事会では大変お世話になりました。来期が楽しみです。よろしくお願いします。

また週報に次男の写真がありました。 （青井会員）

・「暁の夢」の花がとてもきれいに咲いている事を嬉しく思います。

手伝いに行けなくて申し訳ありませんでした。 （尾形会員）

・夕田さん永年の活動ご苦労様です。

ロータリーの歴史を感じるお話しを聞かせて頂きありがとうございました。 （岡本会員）

・夕田さん卓話ありがとうございます。末松さん先日はご馳走になりました。 （田中会員）

・夕田さん色々なお話しとても面白く聞かせていただきました。ぜひまた続きを聞かせて下さい。

末松さんステーキ最高でした！ （福島会員）

・夕田さま卓話有難うございました。勉強になりました。ｵｰｽﾄﾗﾘｱ旅行は大変だったんですね。（前田会員）

・夕田さん行橋ロータリーの歴史についての卓話、面白く拝聴させて頂きました。

誠にありがとうございました。 （松岡会員）

・夕田さん楽しい会員卓話ありがとうございました。 （宮田会員）

・夕田さん卓話ありがとうございました。例会の様子等楽しく聞かせて頂きました。 （安本会員）

・早退します。 （横井会員）

本日計 14,000円、累計 546,000円 ありがとうございました。

本日のランチ


